

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Beri Hibauan Demi Ketentraman Bulan Suci Ramadhan

Sukabumi - SUKABUMI.JURNALIS.ID

Mar 19, 2024 - 09:41



Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Beri Hibauan Demi Ketentraman Bulan Suci Ramadhan

Polres Sukabumi Polda Jabar_Bhabinkamtibmas Desa Csitu, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) atau yang dikenal juga dengan Anjangsana bersama warga. Bertempat di Kampung Gunung Sari, Desa Csitu, Kecamatan Nyalindung, kegiatan ini dilakukan dengan tujuan mendekatkan diri dengan masyarakat serta memberikan himbauan-himbauan penting.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan beberapa himbauan yang relevan untuk diperhatikan oleh warga sekitar. Pertama, dengan mendekati bulan suci Ramadhan yang sebentar lagi tiba, Bhabinkamtibmas

mengingatkan agar warga tidak menjual atau membakar petasan. Hal ini dilakukan demi menjaga kenyamanan dan khidmatnya beribadah selama bulan Ramadan.

Selain itu, dalam upaya mencegah tindak pidana, terutama Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan kepada warga untuk meningkatkan kewaspadaan. Wilayah Desa Nyalindung, menurutnya, perlu dijaga dengan lebih baik agar tidak menjadi tempat berkembangnya kejahatan semacam itu.

Tak lupa, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan pentingnya meningkatkan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) sebagai langkah antisipasi terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan kekerasan (Curat), pencurian dengan pemberatan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor). Hal ini penting dilakukan untuk menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat.

Dalam laporannya, Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO S.Kom, menyatakan bahwa kegiatan tersebut berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif. Melalui interaksi langsung dengan warga, diharapkan pesan-pesan yang disampaikan dapat tersampaikan dengan baik dan diimplementasikan dalam kehidupan sehari-hari. Semoga dengan adanya kegiatan ini, ketentraman dan keamanan di Desa Cisitu, Kecamatan Nyalindung dapat terus terjaga dengan baik.